

Blitzlicht Aktion Mensch

Für soziales Engagement ausgezeichnet: DVE erhält Siegel von Aktion Mensch

Alle Jahre wieder – das Dutzend ist mittlerweile voll – erhalten im DVE (Deutscher Verband der Ergotherapeuten e.V.) engagierte Ergotherapeuten, langjährige Mitglieder und Funktionsträger von ihrem Verband ein Los der Aktion Mensch. Als Dankeschön dafür, dass sie unermüdlich im Einsatz sind, für den DVE, im weiteren Sinne für ihre Profession und deren Weiterentwicklung und damit auch für alle Ergotherapeuten. Das tun diese Menschen in aller Regel zusätzlich zu ihren hauptberuflichen Aufgaben! Sie handeln, so findet der DVE, ganz im Sinne des Slogans der Aktion Mensch ‚das wir gewinnt‘. Eine Devise, die ausgesprochen ergotherapeutisch klingt und ist. Das erklärt die Idee des Verbands, ehrenamtliches Engagement und andere besondere Leistungen mit einem Los der Aktion Mensch zu belohnen.

Dass Ergotherapeuten dabei gleichzeitig denen, die sie gut aus ihrem Berufsalltag kennen, auch auf diese Weise nochmals ein besseres Leben schenken, ist bezeichnend. Für so viel soziales Engagement hat sich nun die Aktion Mensch beim DVE bedankt, für 12 Jahre Treue, für rund 4.000 Lose und für all das Gute, das damit bewirkt wird und wurde.

180 Wörter, 1.212 Zeichen inkl.
Leerzeichen

Ansprechpartnerin für die Presse:

Angelika Reinecke, Referentin für
Öffentlichkeitsarbeit des DVE e.V.
Telefon: 033335 – 303033,
E-Mail: a.reinecke@dve.info



Haben berufsbedingt ein Faible für ‚das wir gewinnt‘: Ergotherapeuten als Ehrenamtliche, Funktionsträger und weitere fleißige Helfer, die den DVE (Verband der Ergotherapeuten e.V.) durch ihr stetiges Engagement unterstützen und vorwärtsbringen. (© DVE/ Barbara Neumann)